

## 第55期 1学期始業式 あいさつ

学生の皆さん、ようこそ、第55期福山市老人大学に入学してくださいました。学長の飛田です。先日3日には、福山市長や議長にもお越しいただき、皆さんと共にリーデンローズで入学式を行なうことができました。本当に良かったと思います。

式の中でもお話ししましたが、これまで50年間、老大は現在の地吹校舎で生涯学習を積み重ねてきました。地域の皆様には本当に温かく見守って頂きましたが、この地での学びは今年度で終了する予定です。

大学運営要諦の一つ、「老大生の立ち居振る舞いやマナーは地域社会への感謝の証」を最後まで実践していきたいと思います。

さて、いよいよ今日から第55期、創立52年目の開講です。学生生活の合言葉は「健康と安全が1番」。引き続き基本的な感染症対策などは行いましょう。

また、休憩時間にはラジオ体操を頑張ってやりましょう。老大に通ってくることが健康の源だと思いますが、さらに健康に良いことは進んで実践しましょう。

最後に、私はみなさまには、伝統ある老大の学生としての自覚と誇りを持つて、ぜひ、1日1日の老大生活を楽しく有意義に過ごして頂きたいと思っています。その為にも、お願ひがあります。今日は新しいクラス仲間との出会いの日です。そしてクラスの役員・係を決める大切な日です。どうぞ、積極的に立候補するなどスムーズに決めて頂き、1年間の良いスタートを切って欲しいと思います。

それでは、第55期が楽しい1年になることを願って、1学期始業のあいさつといたします。